

École primaire GUSTAVIA Saint-Barthélemy

Année Scolaire 2020-2021



EDITORIAL

Inaugurée le 24 Août 1987, l'école comptait cinq salles de classes, une salle polyvalente et accueillait 118 élèves à l'époque. Elle a été en constante évolution car il a fallu faire face à l'augmentation de la population. Depuis la rentrée scolaire 2020/2021, les écoles maternelle et élémentaire ont fusionné. A ce jour, le groupe scolaire compte dix-neuf classes. Il est dirigé par Madame LARGITTE Marie-Noëlle.

PRÉSENTATION

Le groupe scolaire se constitue de trois sites :

- l'école maternelle située près de la plage de Shell Beach où se trouvent les classes de la TPS à la MS
- l'annexe de l'école maternelle située en face de l'église où se trouvent les classes de GS
- l'école élémentaire où se trouvent les classes du CP au CM2

Le bureau central est situé à l'école élémentaire qui est le site le plus important.

L'équipe pédagogique est composée de 24 enseignants pour un total de 412 élèves.

L'école ouvre ses portes aux élèves quatre jours par semaine soit le lundi, mardi, jeudi et vendredi. Il n'y a pas école le mercredi.

La directrice : Marie-Noëlle LARGITTE

Email : ce.9710341u@ac-guadeloupe.fr

ou epgsb@wanadoo.fr

Adresse : Groupe scolaire de Gustavia 7, rue de l'église
BP 592 97133 Saint-Barthélemy

Tél. : 0590 27 67 83

